
 

 

 

令和５年１１月２０日  

 

 

阪南市教育委員会 

教育長 橋 本 眞 一  様 

 

 

阪南市立学校のあり方検討委員会 

会 長  北 浦 米 造 

 

 

阪南市立学校のあり方検討について（中間報告） 

  

令和４年３月２４日付、阪教総第６４１号により貴教育委員会から諮問のあ

った件のうち、ハード面について３回の会議を開催し、検討内容を集約し、中間

報告書（第２ターム・ハード面）として取りまとめましたので報告します。 

 


